

Demandan sindicalistas peruanos cambios de ministros



Lima, 14 jul (RHC) La Confederación General de Trabajadores de Perú (CGTP) demandó un cambio de ministros, que atiendan los reclamos sociales del pueblo.

El máximo líder Gerónimo López apuntó que al cumplirse un año del gobierno del presidente Pedro Pablo Kuczynski se sienten perdidos, pues falta reactivación económica, existe una crisis política evidente y cada día se pierde más puestos de trabajo.

El secretario general de la CGTP señaló que ante tal panorama, “planteamos un cambio de Gabinete que ponga atención a las demandas del pueblo”.

Demandó en particular el relevo del primer ministro Fernando Zavala, y del titular (empresario) de Trabajo Alfonso Grados.

Argumentó que Zavala no ha demostrado habilidad política y se ha dejado vencer por Fuerza Popular, partido de seguidores del encarcelado expresidente Alberto Fujimori, grupo mayoritario en el parlamento y con influencia en el aparato estatal.

Sobre Grados, el dirigente señaló que “ha convertido su Ministerio en una mesa de partes” al servicio de los grandes empresarios.

Confirmó de otro lado que la CGTP realizará el día 16 una jornada nacional de lucha con la participación sindicatos, organizaciones populares y políticas, para exigir al gobierno el cambio de su política laboral proempresarial y la atención a las demandas sociales.

López recordó que esa jornada de manifestaciones en todo el país demandará a Kuczynski que cumpla los compromisos de defensa de los derechos laborales que firmó como candidato con la CGTP, al pedirle su apoyo en la segunda vuelta electoral de 2016, que ganó ajustadamente.

Rechazó cambios que el gobierno, afirmó, proyecta para la ley de seguridad y salud en el trabajo, para reducir las obligaciones de las empresas y las multas por incumplimiento de normas, en vez de hacerlas más estrictas “para evitar la explotación laboral y los empleos suicidas”.

Recordó al respecto la muerte carbonizados en un incendio, de dos trabajadores que laboraban encerrados en un contenedor en un taller informal de Lima.

El secretario general de la CGTP exigió igualmente la reactivación económica, lo que implica aumentar el gasto público, y comenzar cuanto antes la reconstrucción de las regiones devastadas por grandes inundaciones en meses pasados.

Reclamó asimismo el aumento del sueldo mínimo vital y de las pensiones de los jubilados y el cese a procesos de privatización de empresas y actividades estatales, entre otras reivindicaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135569-demandan-sindicalistas-peruanos-cambios-de-ministros>



Radio Habana Cuba